

**Vincent Vegas Last Dance**  
**(CH) – Alternative**  
**Neue EPs: YOUTH & DEATH (Release)**  
**[www.vincentvegaslastdance.ch](http://www.vincentvegaslastdance.ch)**

**Guitars are back: Das Quartett Vincent Vegas Last Dance spielt jene rohe Rockmusik, die man zeitweise Grunge nannte. Eine hochkarätige Besetzung kracht durch ein Dutzend Songs, die mit dem Sound der Jugend die Jugend verabschieden.**

Wut, Lebenslust und Erwachen. Die EPs YOUTH und DEATH (als CD kombiniert erhältlich) versammeln Songs über einen allzu plötzlichen Abschied von der Jugend. Die Band, die als experimentelles Sideproject bereits seit über 10 Jahren existiert, macht endlich ernst und veröffentlicht ihre ersten Aufnahmen. Der Release, ursprünglich geplant für das Frühjahr 2020, dann wegen der Unwägbarkeiten von Corona wiederholt verschoben, ist als finster-lautes Companion-Piece zum letztjährigen, stillen Mundart-Folkalbum des Hauptsongwriters Christoph Trummer konzipiert, dem CD-Buch "Familienalbum". Für YOUTH + DEATH haben Vincent Vegas Last Dance in 2 Tagen 12 Songs eingespielt, die Trummer in den rebellischen Jahren vor dem frühen Tod seiner Eltern geschrieben hatte, und Songs aus den ersten Jahren danach, in denen sich die Erkenntnis einschleicht, dass nicht alles so schwarz-weiss ist, wie es schien.

Druckvoll und dynamisch spielen die erfahrenen Musiker mit einer zeitlosen Gitarrenrock-Formel, und variieren sie mit ihren vielseitigen musikalischen Backgrounds. Da hat es auch Platz für Reminiszenzen an die Jugendzeit der Bandmitglieder: Die 90er Jahre, das Golden Age des Alternative Rock, wilde Breaks, Fuzz-Eruptionen, dann und wann gedrosseltes Tempo, mit psychedelisch-elegischer Melancholie.

Vincent Vegas Last Dance ist inzwischen weit mehr als ein Begleit-Projekt: Das zweite Album ist schon fast fertig eingespielt und soll 2022 folgen.

**Besetzung:**

**Christoph Trummer: Voc, Git** (Trummer, Amarillo Brillo)  
**Simon Rupp: Git** (Roamer, Franky Silence & Ghost Orchestra, Fitzgerald & Rimini)  
**Robert Aeberhard: Bass, Voc** (Fitzgerald & Rimini, Trummer)  
**Christoph Steiner: Drums, Voc** (Hildegard lernt fliegen, Escape Argot)

Kontakt: [vegaslastdance@gmail.com](mailto:vegaslastdance@gmail.com), 078 737 01 73 (Trummer)

Tobias Bolting, [Tobias@turbo-music.com](mailto:Tobias@turbo-music.com)

Vincent Vegas Last Dance

(CH) - Alternative

New EPs: YOUTH & DEATH (Release)

[www.vincentvegaslastdance.ch](http://www.vincentvegaslastdance.ch)

Guitars are back: the quartet Vincent Vegas Last Dance plays that raw rock music used to be called grunge. A top-notch lineup smashes through a dozen songs that wave goodbye to youth with the sound of youth.

Anger, lust for life and awakening. The EPs YOUTH and DEATH (available combined on one CD) bring songs about a sudden farewell to youth. The band, which existed as an experimental sideproject for over 10 years, is finally getting serious and releasing its first recordings. For YOUTH + DEATH, Vincent Vegas Last Dance recorded 12 songs in 2 days, songs written by singer and guitarist C.Trummer in the rebellious years before the early death of his parents, and songs from the aftermath, slowly waking up to the realization that not everything is as black and white as it seemed.

Urgent and dynamic, the experienced musicians tease a timeless guitar rock formula, varying it with their diverse musical backgrounds. There is also room for reminiscences of the band members' youth: the 90s, the Golden Age of Alternative Rock, wild breaks, fuzz eruptions, and the occasional down-tempo number, psychedelic, elegiac, mellow.

Vincent Vega's Last Dance did not spend the year lost to Corona idly: the second album is almost done recording and should follow in 2022.

Lineup:

Christoph Trummer: Voc, Guit

Simon Rupp: Guit

Robert Aeberhard: Bass, Voc

Christoph Steiner: Drums, Voc